



Compte Rendu du « CA » du 09/06/2023

Étaient présents: BOULLENOIS Jean Christophe, LEVITRE Christian, ROUXEL Jo, ,
GOUEZIGOUX Bruno, TROTIN Marc, OPPE Jean François, Philippe LEFROID Président
d'honneur, COURTIN Sébastien, , BRIVOAL Philippe, DESETRES Jean Yves, POIZIVARA Eliane,
LE BOUR René, LARDON Pierre, LIEFFROY Philippe, TANGUY Bruno ,

Absents excusée: MARCHAND Philippe, JAUNAUT Guy, GATEAU Stéphane, LE CORRE Eric

1. Approbation du « CA » du 12/05/2023

Approuvé

1. Nombre d'adhérents et licenciés au 09/06/2023

Christian

340 adhérents et 193 licenciés CNML, un peu moins que 2022

2. Trésorerie

Eliane et JF

Trésorerie bonne, grosses dépenses du mois : 6000€ pour les polos et le loyer.
JF transmet à Eliane la gestion des cautions

3. Travaux dans le local, fuites et électricité, point par

Ph B et Jo

Jo a fait le point avec Fred de la CPM : Fuites, le couvreur ne passera pas avant
septembre. Electricité : Fred doit voir M. Le Mercier pour changer les plafonniers.
ça n'avance pas vite....

4. P'tits mercredis, point par

PH B

3^{ème} édition : Pas de vent, régates annulées. Pot par CNL très bien.
4^{ème} le 21/06 par la Marine, pot à l'Amirauté.

5. Bilan USHIP Lorient

PhB

- Améliorations, communication :
 - Dans la rade en contactant les régatiers directement, fichier à faire, tel et mail par JF et Ch.
 - Sur les réseaux sociaux
 - Mettre les affiches en évidence dans le magasin Uship
 - Article OF, pas terrible
- Améliorations, préparation :
 - Limiter les inscriptions au vendredi
 - Limiter le nombre des repas à 95 pour rester dans la salle, ou 140 et prévoir un chapiteau
- Améliorations, sur l'eau :
 - 37 btx, inférieur aux prévisions. Jour de la fête des Mères et 3 jours de nav. Préciser que l'on est pas obligé de faire toutes les régates.



- Trop d'attente pendant le mouillage des bouées.
- Mouilleur et comité, communiquer par tel.
- Pour régates de nuit, préciser qu'il faut un feu à retournement ou un flash light sur le gilet à tous les membres d'équipage et obligation d'avoir des feux de navigation opérationnels.
- qqs bateaux sans feux de nav , une vigilance propre s'imposera pour la prochaine édition
- Attendre tous les btx au départ
- Voir pour un nouveau type de parcours construit pour limiter l'attente
- Améliorations, convivialité :
 - Soupe à l'oignon, bonne : A acheter tout fait
 - Ticket repas à remettre quand on donne l'assiette
 - On n'a pas de photo du podium
- BILAN :
 - PhL propose de faire une enquête auprès des skippers pour avoir leurs ressentis et leurs attentes pour l'année prochaine.
 - Repas et soupe à l'oignon : super
 - Bilan financier : (-970€), bien inférieur au budget prévisionnel, donc bonne gestion de l'événement phare de l'année.

6. Polos point

Jo

Environ 100 commandés, reste 4/5 en stock.

7. Avenant assurance

Ph L

Avenant de 200€ validé pour prise en compte du nombre d'adhérents réels et du nombre de manifestations du club. PhL s'occupe de réclamer l'avenant auprès de notre assureur.

8. sortie à Sein le 11 juin

Pierre/Guy

57 participants, mail avec précision sur les modalités d'embarquement, fait.

9. Bouées de Sylvain, pub sur bouée

René

Pub sur la bouée « Demi-clé ». René emmènera la bouée chez Sylvain

10. Location salle du club

Ch

15 juin « Navisport », 20/21 juin « Catamania », 10 juillet « Tour du Morbihan », 27 juillet « National Surprise »

11. Locabelle

PhB

- La salle paroissiale a été retenue pour le samedi soir : Ok réservée
- Port : ok réservé



- Faire un Framadate et le document de présentation mi juillet : Ch

12. Régates 2^{ème} ½ saison

JFO

- Déclaration AffMar et FFV à faire pour les EH et régates de la rentrée. Pierre s'en occupe
- JY précise que la CPM n'a pas compris que les avantages acquis en 2022 sont à utiliser en 2023
- JFO à ouvert un classeur pour archiver les décisions du jury et pour mettre les documents réclamations et autres concernant les régates
- Le directeur du port de Lorient à fait un tableau avec toutes les activités sur l'eau
- Affiche 1/2 saison EH faite et transmise à Ph Lefroid

13. Questions diverses

PhB :

- Comité de la rade : Remise des prix le 27/08
- Forum le 9/9 à Rianteq : Faire planning de présence :Ch
- Fête du port : On ne fera que chercher les godilles à Groix.

Jo : Planning permanence du bar à faire et voir avec Guy si on ouvre le bar cet été.

JY : Voir Grand Pas et 6 autres btx qui partent aux Antilles cet été pour les inviter au club : ANNULE

Pierre : Arrêté InterPréfectoral interdisant la traversée du chenal par des engins de voile légère au niveau de Port Louis. Voir en annexe PJ.

14. Date prochain « CA »

08/09/2023 à 18h

Tous les points de l'ordre du jour ont été abordés.
Fin de la réunion vers 22h

Le Secrétaire de séance,
Christian LEVITRE,

Le Président,
Philippe BRIVOAL